

El cuadro de Kohl que pintó la mujer de Adolfo

Con fecha 12 de mayo de 2006, Anton Pfeifer —vicepresidente de la Fundación Konrad Adenauer, ligada al partido de la actual canciller alemana Angela Merkel— envió una carta al senador de la DC Adolfo Zaldívar en la que lo felicita por haber concluido exitosamente su mandato como presidente de la Democracia Cristiana y donde además le señala: "Te ruego que saludes muy cordialmente a tu esposa de mi parte".

¿Por qué este saludo especial? Resulta que hace unos meses Adolfo Zaldívar envió de regalo a la Fundación Konrad Adenauer un retrato del ex canciller de Alemania, Helmut Kohl, pintado por su esposa, Alicia Larraín. En la pintura aparece la figura de Kohl en el centro de la tela, en blanco y negro, con un fondo de la bandera alemana a todo color. En la misiva, Pfeifer le dice a Zaldívar: "A través de su arte, expresado en el logrado retrato de Helmut Kohl, ella ha creado un permanente lazo entre nuestros partidos".

Dicen que Adolfo no da más del orgullo con la carta, ya que en otro de sus párrafos el dirigente alemán además asegura que "bajo tu conducción el PDC ha desarrollado una nueva seguridad en sí mismo y logró revertir la tendencia a la baja en la preferencia del electorado".

